

Der Musikverein Kleingartach nimmt Abschied
von seinem Ehrenvorsitzenden

Alfred Fuchs



der in seiner über 70-jährigen aktiven und passiven Mitgliedschaft dem Musikverein bis zuletzt verbunden war.

25 Jahre lang hatte Alfred den Verein als Vorsitzender mit Weitblick und Herzblut geleitet. Insbesondere in die Nachwuchsarbeit steckte er viel Zeit und Energie. Als ehrenamtlicher Dirigent und Ausbilder konnte er zahlreiche Jugendliche für die Blasmusik begeistern.

Als der Verein 1966 seine aktive Tätigkeit für einige Zeit eingestellt hatte, war Alfred derjenige, welcher mit der Gründung einer Jugendkapelle einen Neubeginn wagte, der bis heute von ihm geprägt ist. Das Schillerplatzfest und die vereinseigene Theatergruppe sind auf seine Initiative hin entstanden, auch am Neubau des Vereinsheims war er maßgebend beteiligt. Zum Ende seiner aktiven Tätigkeit wurde Alfred Fuchs 1989 in Dank und Anerkennung zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

Der Musikverein Kleingartach verliert nicht nur einen ehemaligen Musikkameraden, sondern auch ein treues Mitglied, das sich stets für das Wirken und Fortschreiten des Vereins interessierte. Wir werden Alfred in dankbarer und guter Erinnerung behalten.

Musikverein Kleingartach e.V.

Die Vorstandschaft und alle Musikerinnen und Musiker